

valijas al Excmo Sr. General D. Gregorio de la Cuesta y los dos restantes al Excmo Sr. D. Francisco Javier Venegas; en la de Polán, en la que de 143 enemigos que atacaron fueron hechos prisioneros 131, que con 37 machos de Brigada que se les cogieron fueron entregados al Excmo Sr. D. Gregorio de la Cuesta; en la de Miajadas, Malpica, Siruela, Campanario, Puerto de Consolación, en la impugnación de los fuertes del Puente de Almaraz, a las órdenes del General Inglés Hill, habiendo ya organizado un escuadrón de Húsares Manchegos para lo que había sido comisionado como comandante por el Excmo Sr. D. Francisco Javier de Castaños, y de su orden hizo la expedición a la Andalucía con dicho escuadrón, colocándose a retaguardia del ejército enemigo interceptándole un convoy; en 1812 persiguió la retirada del Rey intruso de Madrid, en la que unió 700 jurados que se desertaron de sus banderas, los que fueron entregados al Excmo Sr. D. Francisco Xavier de Olio; en el bloqueo, sitio y expugnación de Consuegra, después de la cual, se unió con sus escuadrón, en virtud de Orden del Excmo Sr. General en Jefe, a la caballería del 4º Ejército, mandada por el Sr. Conde de Penne Villemur, a la que permaneció unido, hasta que en 23 de abril de 1813, se formó el actual Rto en virtud de orden del Gobierno, habiendo, con la expresada división, sostenido la retirada de Castilla, unido a las tropas inglesas.

El coronel D. Juan de Herrera, caballero de la Orden Real y Militar de San Hermenegildo, teniente Coronel Mayor del expresado Regimiento, del que es Coronel D. Juan Malats, caballero de la mencionada orden, Certifico: Que la hoja de servicios que antecede es copia de la original que existe en esta oficina de mi cargo. Granada treinta y uno de diciembre de mil ochocientos diez y seis.

(Esta firmado por Juan de Herrera con el Vº Bº de Malats).

### **Informe del Inspector**

*Tiene buenos méritos de guerra, pero con poca aptitud para el mando.*

### **Notas del Coronel**

Valor: *Suficiente*. Aplicación: *Bastante*. Capacidad: *Idem*. Conducta: *Buena*. Estado: *Soltero*.

### **NOMBRAMIENTOS.-**

—Nombramiento hecho en Valencia de Alcántara a 7 de agosto de 1811, por el capitán General D. Francisco Xavier Castaños, Aragorry,

Urioste y Olavide, General en Jefe del 5º y 6º Ejército de operaciones, a favor de D. Claudio Escalera, que dice así: *"Por cuanto atendiendo a los méritos y servicios que D. Claudio Escalera ha contraído en nuestra gloriosa revolución armándose en defensa de nuestros derechos, libertad e independencia, contra las miras ambiciosas del tirano Napoleón y que intenta subyugarnos, al celo infatigable con que ha trabajado para el efecto, hasta reunir una partida numerosa de caballería con la cual a perseguido por la provincia de la Mancha e inmediatas, a las tropas enemigas en acciones de guerra y de sus buenos servicios: conviniendo que la autoridad que ejerza sobre las de su mando sean en lo sucesivo tan legal como combiene en el orden de la milicia,....., por ahora mando en acto de las facultades que me están concedidas en nombre del Supremo Consejo de Regencia y de nuestro augusto soberano el Señor D. Fernando 7º, he venido en concederle el empleo de comandante con el grado de Teniente coronel del escuadrón Úsares Francos Manchegos que se ha propuesto organizar,....., debiendo servir este título interinamente mientras merece la Real aprobación y correspondiente Real Despacho"*. (Copia literal).

—Despacho del Rey dado en Palacio, a 3 de noviembre de 1815, en el que se aprueba el nombramiento hecho por el Capitán general D. Francisco Xavier Castaños, a favor de D. Claudio Escalera, comandante con grado de Teniente coronel del escuadrón de Húsares Francos Manchegos, desde el 22 de abril de 1813, por los méritos contraídos al reunir una partida numerosa de caballería con la que persiguió al enemigo en la provincia de la Mancha.

—Despacho del Rey dado en Palacio, a 3 de noviembre de 1815, en el que se nombra a D. Claudio Escalera, comandante del escuadrón del extinguido cuerpo de caballería Cazadores Numantinos, Teniente coronel vivo de caballería con la antigüedad y sueldo de 1 de octubre de 1814.

—Despacho del Rey dado en Madrid de fecha 1 de agosto de 1816, se le concede la agregación al Regimiento de caballería de Alcántara a D. Claudio Escalera, Teniente coronel del extinguido Regimiento de cazadores Numantinos, en calidad de Teniente coronel vivo de caballería de Línea.

(Archivo General Militar de Segovia. Sección 1ª. División..... Legajo E-1100, 6 Folios).